

Erneuter Kreditantrag für die Sanierung des Kronensaals

(nwa.) Der Stadtrat legt dem Grossen Gemeinderat erneut ein Sanierungskonzept für den Kronensaal vor. Ziel ist, den Kronensaal zukünftig als Veranstaltungslokal zu nutzen. Der Kredit für die Sanierung und Instandsetzung beläuft sich auf 750'000 Franken. Die Umsetzung ist nach der Kreditbewilligung auf Frühling 2018 geplant.

Die Stadt Wetzikon ist Eigentümerin des Grundstückes Bahnhofstrasse 163: das Restaurant Krone mit Saal, Nebenräumen sowie Wohnungen in den Obergeschossen. Seit dem Bau des Kronensaals vor über 30 Jahren erfolgten praktisch keine Instandhaltungs- oder Instandsetzungsarbeiten. Nach zwei gescheiterten Kreditanträgen ans Parlament, musste der Kronensaal Ende 2015 aus Sicherheits- und Kostengründen geschlossen werden.

Am 18. April 2016 reichten Sandra Elliscasis-Fasani (FDP) als Erstunterzeichnende und Stefan Lenz (FDP) als Mitunterzeichner die Motion "Bereitstellung und Betrieb des Kronensaals für Veranstaltungen von Vereinen, Unternehmen und Privaten" ein. Sie forderten den Stadtrat auf, den Kronensaal für Veranstaltungen wieder instand zu setzen.

Seit der Überweisung der Motion sind intensive Abklärungen bezüglich der künftigen Nutzung durchgeführt worden. Neben einer Sanierung als Veranstaltungslokal stand auch ein möglicher Abriss oder eine Neunutzung als Stadtarchiv oder als Lagerraum zur Disposition. Aus dem Runden Tisch mit den Fraktionspräsidenten des Grossen Gemeinderats und der kürzlich durchgeführten Umfrage bei den Wetziker Unternehmen und Vereinen ging hervor, dass der Kronensaal als Veranstaltungslokal erwünscht ist und auf eine ausgewiesene Nachfrage stösst.

Aufgrund der Resultate erarbeitete die Abteilung Immobilien ein erweitertes Sanierungskonzept. Dies beinhaltet auch eine energetische Sanierung des Saals sowie den Ersatz des Mobiliars. Der Kronensaal soll damit der Bevölkerung der Stadt Wetzikon wie auch Auswärtigen für Veranstaltungen zur Verfügung gestellt werden. Damit trägt die aktive Nutzung des Kronensaals auch zur Belebung des Zentrums Oberwetzikon bei. Es ist vorgesehen, dass der Pächter des Gasthauses Krone den Betrieb und die Bewirtschaftung des Kronensaals übernimmt.

Für die Sanierung beantragt der Stadtrat dem Grossen Gemeinderat einen Kredit in Höhe von 745'000 Franken. Der Stadtrat erachtet das vorliegende Sanierungskonzept als zielführend, finanziell verkraftbar und vernünftig. Zudem kann damit die vom Grossen Gemeinderat überwiesene Motion bedürfnisgerecht umgesetzt werden. Es ist vorgesehen, mit der Sanierung zirka im Frühling 2018 zu beginnen.

Ansprechpersonen für Medien:

Heinrich Vettiger, Stadtrat, Tel. 079 663 55 88 oder heinrich.vettiger@wetzikon.ch,
Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. 044 931 32 70 oder marcel.peter@wetzikon.ch

Wetzikon, 26. Mai 2017

Stadtkanzlei Wetzikon
Marcel Peter, Stadtschreiber